

Pemex "regala" su gasolina en EU

Escrito por Agencias

Lunes 05 de Diciembre de 2016 20:28

+ Los impuestos le obligan a vender al doble en México CD. DE MEXICO, 5 de Diciembre de 2016.- El combustible de Pemex cuesta en México el doble que en Estados Unidos y la razón es, en aquel país puede aplicar los tres impuestos que mantiene aquí, el Especial Sobre Producción y Servicios (IESPS), el Impuesto al Valor Agregado (IVA), y el del sindicato.

Aun con el disparo de la cotización del dólar, las gasolinas que vende Petróleos Mexicanos (Pemex) en Estados Unidos siguen siendo muy baratas, tanto como el 50 por ciento, gracias sobre todo a la Ley de la oferta y la demanda. El desplome de los precios internacionales del crudo, en enero de 2016, colocó el precio de gasolina Magna de 5.44 pesos a 7.19 pesos. La Premium varió de 6.07 a 7.74 pesos en el año.

Por cada litro de gasolina que se vende en México, los cargos impositivos señalados elevan el precio final en un 35 por ciento por impuestos (4.9 pesos); el de la Premium en un 30 por ciento (4.4 pesos) y el del diésel en un 43 por ciento (6.2 pesos). En 2016, los ingresos provenientes de impuestos a las gasolinas serán de casi 210 mil millones de pesos; en 2015 se recaudaron casi 180 mil millones por el mismo concepto en 2015.

Pemex se queja de vivir pese a todo, una crisis económica, por eso ha habido "gasolinazos" que en diciembre dejarán el costo en 13.98 a la gasolina magna, 14.81 para la Premium y 14.63 para el diésel, aunque la autoridad afirma que "sería el último".

De acuerdo a datos oficiales, México está en transición hacia la liberalización total del precio de los combustibles, que en 2017 estará sujeto al libre mercado. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público determinó que durante este periodo los precios pueden subir como máximo un 3 por ciento cada mes.